

キックオフ



学校再開のち梅雨入り？

学校が再開して2週目に入りました。みんなの学校生活を見ていて、本当に頑張っているなあと思います。そろそろ疲れも出てくる頃ですから、体調にはくれぐれも気をつけてくださいね。例年なら世間では『五月病』というワードが飛び交うのですが、今年はどうなるのでしょうか？『七月病』かな？

さて、天気予報を見ているとしばらく雨が…

10(水)	11(木)	12(金)	13(土)	14(日)	15(月)	16(火)

どうも梅雨入りのようですね、来週の16日、17日、18日は待ちに待った部活動の仮入部なので、ぜひとも晴れてほしいなあと願うばかりです。

今日の1限目 教育実習生の森井先生、初めての国語の授業



落ち着いて授業をされているように見えますが、本当はとっても緊張されているのです。みなさんもっと手を挙げて、授業を盛り上げていきましょう！

今日の2限目 数学では加法(足し算)の練習をしました



分かったつもり、にならないようにしっかりと復習をしておいてください。

今日の3限目 体育では2年生の先輩にラジオ体操を教えてもらいました



「お願いします」「ありがとうございました」きちんと挨拶ができましたか？

放課後は図書室で本を借りました みなさん読むのが早いですね、中には3冊以上借りていく人も

